

2^e CULTE DOMINICAL DU 03 JUILLET 2022

CE QUE M'ENSEIGNE EZECHIAS -3-

LA FIN D'EZECHIAS

2 Chroniques 32 :31-33 ; 2 Rois 20 : 1-7 ; 12-21

Frère Christian MALUNGILA, Pasteur

Les deux premiers numéros nous ont appris à être de chef puis à être avisé dans le combat ; quelle a été alors la fin d'Ezéchias ?

Dans ce troisième récit, la vie d'Ezéchias nous apprend les leçons ci-après:

- Il a gardé la foi en Dieu ;
- Il a répondu aux attentes de son peuple ;
- Il a laissé un bon héritage à un piètre successeur.

1. EZECHIAS A GARDE SA FOI EN DIEU

Ezéchias nous apprend à être vigilant sur la fin de notre course car les meilleurs défenseurs de la cause du Seigneur peuvent devenir les pires adversaires demain.

Dieu a fait voir à Ezéchias de toutes les couleurs mais ce dernier a gardé sa foi en Lui !

Marcher avec Dieu ne nous empêchera pas ou ne nous dispense pas des épines de la vie.

Notre foi en Dieu ne doit pas dépendre de ce qu'Il nous donne, mais elle est déterminée par notre Amour pour Lui parce qu'Il nous a aimé le premier ; Il est notre seule richesse car tout passe, seul Dieu reste !

2. IL A REPONDU AUX ATTENTES DE SON PEUPLE

Ezéchias avait supprimé tous les hauts-lieux pour n'adorer Dieu que dans son temple car pour lui, le peuple était dans la crise ; il a fallu donc un enfant de Dieu pour sauver ce peuple de l'idolâtrie. Pour Ezéchias, un peuple en crise a besoin d'un enfant de Dieu car, Dieu ne descendra pas en personne pour résoudre le problème, Il le fera par le canal de son enfant.

Nous existons parce qu'il y a des crises à résoudre car nous sommes la réponse de Dieu pour apporter solution aux problèmes de son peuple.

Il prit la décision de détruire le serpent d'airain brandit par Moïse qui sauva les enfants d'Israël dans le désert et devint un objet d'idolâtrie pour le peuple.

Il a bouché les sources d'eau pour que l'ennemi ne s'en serve pas en période de guerre.

De ce fait, il nous faut parfois prendre des décisions difficiles pour les intérêts des autres ; c'est ainsi qu'Ezéchias fut honoré comme son père David lors de sa mort.



3. IL A LAISSE UN BON HERITAGE A UN PIETRE SUCESSEUR

Par ses œuvres, Ezéchias a convaincu le ciel et la terre !

Ezéchias n'a pas eu d'autre enfant que Manassé car durant son règne, il a souffert de stérilité ; et ce fils est une récompense de Dieu par rapport au service qu'il Lui a rendu. Ce qui fait que Manassé a été enfanté durant les 15 années de grâce que Dieu lui accorda.

De la même manière que Dieu a récompensée Ezéchias par un fils à la fin de sa vie, de la même manière qu'Il va nous récompenser après Lui avoir servi fidèlement.

Manassé n'a pas suivi la voie de son père en faisant ce qui déplut à Dieu...ce qui lui valut le titre de piètre successeur.

La fin de Manassé et d'Ezéchias nous enseigne que la grâce que nous cherchons, Dieu nous la donnera ; quitte à nous de savoir la gérer !

